

## 江東屋上菜園瓦版 No.228

水彩都市江東こころ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり  
お江戸観光エコシティー 江東屋上菜園の会 江東区千田13-10

## 新年 初雪となりました！

1月は、サマーオレンジ300g、トマト100g計0.4kgとほぼゼロだった。新年早々初雪となり寒い冬となった。

1月3日アメリカのベネズエラ侵攻に驚かされた。マドウロ大統領夫妻を拘束し、アメリカに連行し、麻薬組織政権等としてアメリカで裁こうとしている。国際的にはあり得ない蛮行をアメリカ・トランプ政権は進めていると思う。



就任後2日もあればパレスチナ・ガザもウクライナも停戦させると豪語していたトランプ氏は何も前進できない。国連も無視し、自分を頂点とする新組織を打ち立てようと画策している。今後とも無法の状態が続いてしまうのか、米国の中間選挙までなのかトランプに振り回されている。

1月10日、高市総理が衆議院解散をほのめかし、大騒ぎとなつたが、その後、解散が確定した。高市総理になり、与党を離れた公明党が立憲民主党と合流し、中道改革連合が誕生し、目まぐるしい政治状況が続いている。今後の日本の行方が心配されるが、欧米の多党・連立政権時代への移行をいかに育てるかが課題かと思う。個人の確立していない日本ではかなり難しい時代が続くことになるかもしれないと言われている。原発再稼働につながるデーターセンター推進や、トランプ大統領政権から独立し、資源戦争や環境軽視に繋がる工業中心から、平和な農林水産業、地域の製造業、地元土建業をベースにした、人権・民主主義・法の支配の国政を祈念したい。（文責 中瀬）



トマト



ニラ



サマーオレンジ



イチゴ



ミカン



ネギ



ワケギ



ウメが咲き始め

フジの花芽